

SEA acoge continuidad operacional de proyecto minero Sagasca de HMC

El Servicio de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) acogió la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) del proyecto Sagasca, presentado por Haldeman Mining Company (HMC).

La iniciativa, con una inversión de 63 millones de dólares, busca reactivar la Faena Minera Sagasca, actualmente paralizada, para la producción de cátodos de cobre.

El plan contempla la ex-

plotación de la mina subterránea Longacho por 16 años, con una extracción de hasta 111.000 toneladas mensuales.

Además, utilizará las instalaciones existentes, realizando obras de adecuación.

De ser aprobada, su ejecución comenzaría en enero de 2026, generando una mano de obra promedio en construcción de 126 personas y de un máximo de 330.

El gerente general de la Asociación de Industriales, Marcos Gómez, destacó el impacto positivo de la iniciativa en la diversificación del sector minero y el desarrollo de la industria local.

“Esta faena minera ya tiene una historia en la región, por lo que, sin duda que su continuidad operativa tendría un impacto positivo, ya que vendría a diversificar el número de empresas dedicadas a la extracción del cobre y en este

caso cátodos, lo que resulta mucho más atractivo, ya que es un proceso productivo industrial en fase terminal”, afirmó.

Además, señaló que el reinicio de actividades abre oportunidades para la contratación de mano de obra y proveedores locales.

“Es una muy buena noticia tanto para las empresas locales como para la mano de obra regional”, concluyó Gómez.



LA FAENA ESTÁ EN SUSPENSIÓN HACE MÁS DE 10 AÑOS.